

Bremerhaven, 01.10.2015

Antrag - Nr. StVV - AT 121/2015 (§ 34 GStVV) - Neufassung		
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 01.10.2015		
Beratung in öffentlicher Sitzung:	Ja	Anzahl Anlagen: 0

Resolution

Flüchtlinge willkommen heißen, rechtsextremen Gewalttätern entgegentreten (GRÜNE, Beitritt: Einzelstadtverordneter Piraten, SPD, CDU, FDP)

Das Grundrecht auf Asyl ist ein kostbares Gut. Zurzeit fliehen viele Menschen vor Gewalt, Tod oder Vertreibung. In einigen deutschen Gemeinden treffen diese Flüchtlinge auf Ablehnung und Hass. Zum Teil werden Brandanschläge auf Flüchtlingsunterkünfte verübt. Zum Glück sind derartige Handlungen bislang eher die Ausnahme. Bremerhavener Bürgerinnen und Bürger zeigen eine überwältigende Hilfsbereitschaft gegenüber den ankommenden Flüchtlingen. Diese Unterstützung ist beeindruckend und verdient unser aller Wertschätzung.

Die Stadtverordnetenversammlung erklärt deshalb:

1. Die Stadtverordnetenversammlung bekräftigt, dass wir alle Menschen, die aufgrund von Krieg und Verfolgung ihre Heimat verlassen mussten und nach Bremerhaven kommen, willkommen heißen.
2. Die Stadtverordnetenversammlung ruft alle Demokratinnen und Demokraten auf, gegen Rassismus, Gewalt, Wegschauen und Gleichgültigkeit zusammenzustehen. Es ist unsere gemeinsame Aufgabe, offensiv für Demokratie, die Menschenrechte und Grundrechte einzutreten. Wir werden nicht zulassen, dass Nazis und Rassisten mit Gewalt, Hass, Einschüchterung und Diskriminierung gegen Menschen in unserer Stadt Stimmung machen.
3. Die Stadtverordnetenversammlung sieht die Bundesregierung und die Landesregierung in der Pflicht, die dringend benötigte finanzielle Unterstützung für die Aufnahme von Flüchtlingen sicherzustellen.

4. Die Stadtverordnetenversammlung dankt allen Bremerhavenerinnen und Bremerhavener, die sich in der Flüchtlingsarbeit engagieren und den Flüchtlingen die Integration in unserer Gesellschaft ermöglichen. Sie bittet den Magistrat, dieses ehrenamtliche Engagement nachdrücklich und auf allen Ebenen zu unterstützen.

Gez. Sülmez Dogan
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

gez. Alexander Niedermeier
Einzelstadtverordneter Piratenpartei

Gez. Sönke Allers
und SPD – Fraktion

gez. Thorsten Raschen
und CDU – Fraktion

gez. Jens Grotelüschen
und Gruppe Freie Demokraten FDP

gez. Petra Brand
und Gruppe Die LINKE